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NO PRIMEIRO dia do mês de JULHO do Ano Dois Mil e Vinte e quatro às 116
Horas, reuniram-se os Vereadores da Câmara Municipal de Laranja da Terra, Estado do
Espírito Santo, no Salão Nobre Vereador Martinho Saebel. A Sessão Ordinária foi presidida
pelo Vereador Roberto Kuster Becker que determinou ao Secretário da Mesa que fizesse achamada dos Vereadores:

1 ADILSON FERNANDES PRESENTE
2 ELSON ARMANI PRESENTE
3 HENRIQUE KUSTER FILHO PRESENTE

4 JACKSON BULERIANM PRESENTE
5 JAIRO MAYER PRESENTE
6 JEFERSON JASKE PRESENTE
7 JUDÁZIO SEIBEL PRESENTE
8 ROBERTO KUSTER BECKER PRESENTE

9 VALERIO SARNALIA ALVES DEMONÉR PRESENTE

Na sequência o Presidente convidou a todos para ficarem em pé e ouvirem a leitura da
BÍBLIA SAGRADA e cantarem o Hino Nacional Brasileiro. Após verificação do QUORUM,
declarou aberta a sessão. Em seguida, determinou a leitura da Ata da Sessão Anterior que foi
discutida, votada e aprovada por UNANIMIDADE.

Em seguida, passou—se ao EXPEDIENTE e ORDEM DO DIA:

INDICAÇõES Nº 1 4 a 119 : Apresentadas.
o REQUERIMENTO foi

REQUERIMENTO Nº 17/2924 — SãCÁêCE'Ãª %?ªàífííiãªãF—ÁAÇÓIÍS SEMSE :> discutido, votado ematizasNAI-zzos; So mamgeâgao. aprºvado pºr
unanimidade.

Requerimento de Prestação de contas da festa do OREQUERIMENTO fªl. :> apresentado eSobrelrense ausente. encaminhada
PROJETO DE LEI Nº 15/2924 - Çjliãífªa ?ªàâê'fàãº'ílãêàâvâà METAL OPL foi
ÍÉÁQANJA à???» "ETERNA EM Eªu/iDÉNCEá” E DÁ. 06"?wa W&N/%DÉÃÍCEÁS. ªpresentadº'

' , «fal-avra na TRIBUNA LIVRE:
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Vereador
JACKSON
BULERIANM

'Elndicou a limpeza do pátio—daáfefs a, limpeza e lavagem da rua na Vila e Perdid
e da Creche, limpeza e manutenção na estrada para Barra do Taquaral e ainda o
conserto do bueiro perto da Policia Militar em Laranja da Terra. Parabenizou o
evento literário realizado pela equipe de educação homenageando os escritores
que dão notoriedade ao Laranja da Terra. Parabenizou ao prefeito por incentivar
os estudos em nosso município. Parabenizou os participantes e finalistas da
Copa Centro—Serrana. Comentou seu projeto em tramitação que contemplará
informações e dados de incentivo ao turismo laranjense e eventos em geral.

Vereador
VALERIO
DEMONÉR

Falou da festa da igreja luterana no Timbuva e do jogo realizado. Falou do
evento com as bicicletas. Agradeceu aos muitos participantes e o apoiorecebido.

Vereador
ELSON ARMANI

Agradeceu 0 maquinário nas estradas a seu pedido e a lavagem de ruas em
Joatuba e Pão de Ló. Falou das equipes no campeonato e parabenizou a vitória
da Copa Serrana onde Joatuba foi campeã. Falou que sempre é feita a prestação
de contas desses eventos. Agradeceu ao Joadir que participou desse momento.
Comentou o alto preço da hora/máquina na associação enquanto o particular émais barato.

Vereador
J UDAZIO
SEIBEL

Falou de seu quarto mandato de vereador. Parabenizou a igreja luterana do
Timbuva pela festividade realizada. Falou de outras festas que serão realizadas
na região. Comentou a sua presença no jogo final do campeonato. Disse que
esse é um campeonato de alto nível. Falou que foi a festa do Sobreirense
ausente que foi um lindo evento. Comentou sobre o tratamento aos aposentados
no posto de atendimento Bradesco e dos descontos que são embutidos na conta
dos nossos aposentados. Alertou a todos quanto aos golpes que estão sendo
aplicados via telefone. Falou de evento luterano realizará em Santa Teresa
comemorando os 200 anos de Brasil. Explicou a sua fala sobre o ministro
Alexandre de Moraes que encabeça projeto para combater as fakenews. Falou
também de calúnias envolvendo o seu nome e do colega Adilson Fernandes.
Pediu investigação da Policia Civil sobre o caso.

Vereador
JEFERSON
J ASKE

Reforçou suas indicações para lavagem de ruas em Pão de Ló e festa da colheita
em Joatuba e Perdida. Pediu a lavagem de ruas dessas comunidades e da Vila de
Laranja da Terra. Indicou o conserto de bueiro. Comentou sobre o 2º Pedal que
terá duas rotas. Falou dos 185 ciclistas inscritos ate' o momento. Visitou o
sindicato dos trabalhadores rurais em Afonso Cláudio com o qual tem boa
relação em defesa da classe dos agricultores. Falou de parceria com governo
federal para construção de 15 casas para famílias carentes. Participou do
Sobreirense ausente e elogiou a feira disposta no local. Falou de sua agenda no
IDAF reclamando técnico profissional para o nosso município. Pediu também
engenheiro agrônomo para Laranja da Terra. Parabenizou as equipes finalistas
da Copa Serrana e aos torcedores pela conquista. Falou de participação de feira
de horticultura realizada em Holambra. Falou de visita à obra licitada para
Santa Luzia. Agradeceu ao deputado Adilson Espíndula pelos recursos.

Vereador
JAIRO MAYER

Falou da festa da colheita no Timbuva. Ouviu cobrança de patrolamento de
estradas. Comentou o jogo final dos times laranjenses e agradeceu aos finalistas
e participantes:”f; ªí“-'
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Vereador
ADILSON
FERNANDES

Falou que e fiscal do povo. Comentou episódio de foto do seu carro e
difamação do seu nome e do colega Judázio. Reiterou que foram por isso à
Polícia Civil reivindicar investigação. Apresentou áudio do prefeito na época da
CPI sobre corrupção. Disse que tem áudio que envolve mais pessoas e vai
encaminhar ao fórum. Alertou a população quanto aos vereadores da CPI que
hoje são do mesmo palanque. Disse que a CPI foi vendida. Disse que houve
mutreta para pagar conta do ex-prefeito. Chamou o povo aqui de baixo uma
quadrilha e teme por sua vida. Pediu a proteção da polícia.

Vereador
ROBERTO
KUSTER
BECKER

Apresentou convites de Arraiá na creche Catatau. Comentou os projetos em
pauta aprovados nas últimas sessões. Falou que o salário atual dos vereadores
está abaixo do salário dos secretários. Falou da reposição de 3,68% aos
funcionários municipais. Disse que são feitas cobranças de adequação e
reposição salarial. Comentou sua posição quando as matérias eletivas foram
inseridas na educação municipal e disse que tem interesse no crescimento
educacional de Laranja da Terra ao contrário que as mentiras espalhadas sobre
seu nome dizem. Comentou áudio sobre seu nome recebido do ex—vereador
Gilson Gomes Júnior. Elogiou os eventos que nossa cidade realiza. Explicou
sua fala sobre a festa do Sobreirense ausente e da grande pausa que teve para
essa festividade. Disse que não se preocupa com falas mentirosas e nunca
aumentou patrimônio com política. Explicou a sua volta de São Paulo para uma
vida mais tranquila e para ajudar o município. Chamou a CPI de palhaçada e
pediu explicação pra sociedade sobre os resultados da mesma. Disse que não se
mistura politicamente com os Gomes da Fazenda e que não tem nada pessoalcom eles.

Considerando que todas as matérias foram esgotadas, o Presidente CONVOCOU
AOS SEUS PARES para a PRÓXIMA SESSÃO ORDINARIA a realizar-se, na SEGUNDA—
FEIRA, dia 15 de JULHO de 2024, às 16:00 Horas. E, logo ordenou o encerramento da presente

_ Ata que vai abaixofaêsinada.

cretário da Mesa

' l .

Vice-Presidente da Mesa

OBS.: Assista às sessões integralmente via: Facebook (https://www.facebook.com/camaralaraniadaterra) e Youtube.


